

Puerto Montt recibió y homenajeó a su equipo campeón de la Liga Dos de Básquetbol

En el frontis de la Municipalidad los hinchas se reunieron para recibir y homenajear a los integrantes de Puerto Montt Básquetbol, que en su debut se coronó campeón de la Liga Dos y logró el ascenso a la primera división nacional.



Con un triunfo como visita por 81-63 sobre Boston College la noche del sábado, en el cuarto encuentro de la gran final, el conjunto dirigido por Martín Jaimez logró el objetivo planteado cuando se conformó el plantel.

El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, se manifestó "muy contento y emocionado", para agregar que **"este es un objetivo que nos propusimos junto a Luciano Belmar cuando asumimos**

la Municipalidad: que vuelva el básquetbol. Y eso se logró y vamos a subir a la Primera División nacional".

Respecto del futuro, el jefe comunal señaló que el municipio, el Concejo y la empresa privada deberán unirse para conformar un equipo de primer nivel que responda a las exigencias de la máxima categoría del baloncesto chileno.

"Hoy la empresa salmonera tiene que devolvernos la mano de todo lo que estamos haciendo justamente por ellos. Tienen

que jugar un rol activo en el financiamiento de este equipo, y ya lo he conversado con ellos. Aquí hay un compromiso también de los concejales y tenemos que formar un equipo para pelear, porque yo quiero ir a ganar ahora a Primera División", señaló

El capitán de Puerto Montt Básquetbol, Camilo Torres, agradeció el homenaje por parte del municipio y la comunidad, y destacó que este deporte esté retomando un sitio privilegiado, como era la tradición en la capital regional.

"Darles las gracias por estar acá, por recibirnos con ese cariño y esa alegría. Estuvieron siempre alentándonos y apoyando durante toda la campaña, el Gimnasio Municipal se volvió a llenar y ese era el objetivo también, así que gracias por acompañarnos", expresó.

Finalmente, el DT Martín Jaimez resaltó que **"nos propusimos devolver a Puerto Montt a lo más alto y lo logramos, y esperamos que lo disfruten porque se lo merecen"**.